

Tischtennis-Kreismeisterschaften der Senioren 2013/2014

(Bericht: H. Hoinkis, Fotos: Ch. Lender)

Bei den Seniorenmeisterschaften in Röthlein konnte Seniorenwart Hans Hoinkis diesmal 36 Teilnehmer begrüßen. Die enorme Steigerung der Teilnehmer ist auch auf die Werbung der Abteilung des TSV Röthlein zurückzuführen. Bei jedem Punktspiel wurden Handzettel mit der Ausschreibung verteilt. Dass auch Tischtennis im hohen Alter betrieben werden kann, bewiesen mit 83 bzw. 81 Jahren Hermann Fritsch vom TSV Gochsheim und Georg Wunderlich von der SV Soli Schweinfurt. Der ausgeschriebene Sonderpreis für die meisten Teilnehmer eines Vereins ging nach Losentscheid an den VfL Niederwerrn. Durch die erfreulich große Teilnehmerzahl wurde in der Turnhalle des TSV Röthlein von 10 bis 20:30 Uhr Tischtennis gespielt.

Ein Erfolg aus Röthleiner Sicht: Bei den Senioren 60 erreichte Lokalmatador Manfred Göttig im Doppel den 2. Platz.

Die neuen Kreismeister:

Senioren 40 (7 Teilnehmer):

Jens Krispin (TSV Ettleben)

Senioren 50 (12 Teilnehmer):

Rüdiger Amthor (DJK Hergolshausen)

Senioren 60 (8 Teilnehmer):

Toni Kwossek (TV Gerolzhofen)

Senioren 65 (5 Teilnehmer):

Gerhard Volpert (SpVgg Hambach)

Senioren 70 und 80 (4 Teilnehmer):

Reinhold Hopf (DJK Unterspiesheim)



Spielbetrieb an allen Platten



Hans Hoinkis mit den vier Teilnehmern der Seniorenklasse 70 und 80